

Toute l'actualité du tourisme et des voyages d'affaires

News *letter*

11/07/2017

AMPLITUDES

Business Travel

Horaires estivaux de l'agence modifiés et fermetures exceptionnelles 

Nous informons notre aimable clientèle que les **horaires d'ouverture** de l'agence seront légèrement **modifiés du 31 juillet au 28 août 2017 inclus** :

- De **08H30 à 12H30 et de 14H00 à 18H30**. Il n'y a donc plus de permanence entre 12H30 et 14H00 durant cette période.

Aussi, l'agence sera exceptionnellement **fermée les samedis 15 juillet et 12 août 2017**.

Merci de votre compréhension.

L'équipe Amplitudes

Nouvelle menace de grève pour British Airways 

Le répit sera de courte durée pour British Airways. La compagnie fait face à une grève des PNC sous mixed fleet sur les **16 premiers jours de juillet** et sera confrontée à **une seconde action à compter du 19 juillet**. Le nouveau préavis du syndicat Unite court alors **jusqu'au 1er août**. Les répercussions de cette deuxième menace sont incertaines mais la compagnie prévoit d'assurer toutes ses liaisons au départ de London City, London Gatwick et London Stansted ainsi que ses lignes au départ de Birmingham, Bristol et Manchester. Il compte aussi opérer normalement la majorité des vols au départ ou à destination de London Heathrow.

Hop! : la grève du 13 au 18 juillet se confirme 

Le syndicat des pilotes SNPL Hop ! maintient la **grève prévue du 13 au 18 juillet 2017**. Les 10 jours supplémentaires de négociation n'ont pas suffi pour trouver une entente avec la direction de la filiale régionale d'Air France.

Tél. : +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax : +33 (0)5.67.31.70.17

Travel Agency & Tour Operator - 20 rue du Rempart St Etienne - 31000 Toulouse
France - <http://www.amplitudes-business-travel.com>

All latest news from tourism and corporate travel area

News letter

11/07/2017

AMPLITUDES

Business Travel

Agency's summer opening hours changing and exceptional closure 

We kindly inform our clients that **opening hours** of the travel agency will be **modified from July 31st to August 28th included** :

- **From 08:30 am to 12:30 pm and from 02:00 pm to 06:30 pm.** So there is no longer permanence provided between 12:30 pm and 14:00 all over this period.

Furthermore, the agency will be **closed exceptionally on Saturdays July 15th to August 12th.**

Many thanks for your understanding.

The team Amplitudes

New strike threat within British Airways 

The respite is relatively short-lived within British Airways. The air company is facing a new flight attendants' strike (mixed fleet) for the **first 16 days of July** and will be confronted with a **new strike starting from July 19th**. The new strike warning of the union United goes until **August 1st**. Aftereffects of this new threat are not well known but the company expects to ensure all the routes from London City, London Gatwick and London Stansted but also from Birmingham, Bristol and Manchester. The majority of flights from/to London Heathrow should be operated as well

Hop! : the strike from July 13th to 18th is confirmed 

The pilots union SNPL within Hop ! maintains the strike scheduled from July 13th to 18th 2017. The 10 additional days of negotiation were not sufficient to reach an agreement with the Management of Air France's regional subsidiary.

Tél. : +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax : +33 (0)5.67.31.70.17

Travel Agency & Tour Operator - 20 rue du Rempart St Etienne - 31000 Toulouse
France - <http://www.amplitudes-business-travel.com>